



Ipsach, 26. Oktober 2020

## COVID-19 – erkrankte Lehrperson an der Schule Ipsach

Liebe Eltern

Eine transparente und zeitnahe Information ist uns sehr wichtig.

Am Freitag, 23.10.2020 sind wir darüber informiert worden, dass eine Lehrperson der Klasse 3a an COVID-19 erkrankt ist. Das Contact-Tracing wurde vom Kantonsarztamt geprüft. Die Isolationsmassnahmen gemäss Vorgaben des Bundesamtes für Gesundheit wurden sofort umgesetzt. Die Kinder der betroffenen Klasse befinden sich in Quarantäne und werden im Fernunterricht beschult.

Gemäss Kantonsarzt kann angenommen werden, dass keine weiteren Personen engen Kontakt mit der infizierten Person hatten.

Für die Schule Ipsach gilt:

- Der Unterricht an den anderen Klassen wird unter Einhaltung der bisherigen Schutz- und Hygienemassnahmen der Schule Ipsach weitergeführt.
- Stosslüften vor und nach jeder Lektion, sowie mitten in der Lektion.
- **Generelle** Maskenpflicht für Erwachsene (auch Lehrpersonen) im Schulhaus, ausser im Unterricht.
- **Vulnerable Lehrpersonen oder Lehrpersonen, die in Sorge um eine Ansteckung sind, können auch im Unterricht eine Maske tragen.**
- Bis zum heutigen Zeitpunkt besteht keine Maskenpflicht für die Schüler\*innen.

Für Sie und Ihr Kind heisst das weiterhin:

- Bitte beobachten Sie den Gesundheitszustand Ihres Kindes gut.
- Falls Ihr Kind Krankheitssymptome zeigt (z.B. Husten, Kurzatmigkeit mit und ohne Fieber, Fiebergefühl oder Muskelschmerzen und/oder plötzlicher Verlust des Geruchs- oder Geschmacksinnes), darf Ihr Kind die Schule nicht mehr besuchen. Melden Sie die Absenz der Klassenlehrperson und nehmen Sie für weitere Abklärungen telefonischen Kontakt mit Ihrem Hausarzt oder dem Schularzt Dr. P. Béguin (032 322 42 12) auf.
- Im Fall einer positiven Testung Ihres Kindes oder eines Familienmitgliedes bitten wir Sie darum, uns so rasch als möglich zu informieren.

Bei wesentlicher Veränderung in der ganzen Situation informieren wir Sie umgehend.

Bei Fragen und Unklarheiten stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Wir danken für Ihre Unterstützung.

Freundliche Grüsse

Peter Schnegg  
Gemeinderat Bildung und Kultur

Ursula v. Niederhäusern  
Schulleiterin  
[schulleitung@ipsach.ch](mailto:schulleitung@ipsach.ch) / 032 333 78 81